

Jörg Augstein setzt sich ab

Von Steffen Bigalke

Die Zahl der Teilnehmer beim 3. Pyramidenturnier stieg im Oktober auf 22. Jüngster Teilnehmer ist nun der 11-jährige Felix Rademacher. Der Sieger des 2. Turniers konnte seine eine Partie auch gewinnen.



Felix Rademacher

An die Spitze stieß wieder Jörg Augstein vor. Mit nunmehr 24 Punkten führt er schon mit etwas Abstand vor Klaus Trapp (19) und Gunnar Kilp (17). Der Oktober war aber Balz – Zeit. Der Jugendspieler Christian Balz setzte meine Vorhersage im letzten Bericht um und arbeitete sich mit insgesamt 17 Punkten auf Platz 4 vor. Ebenfalls 17 Punkte hat der Vormonatsführende Steffen Bigalke auf seinem Konto. Während bei ihm im Oktober nichts zusammenlief, nutzte ein weiterer Jugendspieler seine Chancen. Der U16 – Landesmeister Stefan Laqua schloss zur Spitzengruppe auf.



Stefan Laqua

Er belegt nun Platz 6, vor dem punktgleichen Andreas Kilp (beide 16). Man muss wohl kein großer Prophet sein, um zu sagen, dass der Weihnachtsmeister aus dem Kreis dieser sieben kommt.